

Beachvolleyballplatz im Freizeitzentrum Waidhofen ist eröffnet

Baggern, Pritschen und Smashen im Sand – das ist ab sofort wieder nach Lust und Laune möglich! Sowohl Individualsportler als auch Vereine können den Beachvolleyballplatz beim Freizeitzentrum Waidhofen an der Thaya bis Oktober kostenlos nutzen, er ist frei zugänglich. Einzige Empfehlung: Eine vorherige Reservierung des gewünschten Spieltermins auf www.tennis04.at/waidhofen, denn nur so hat man gegenüber Spontanspielern Vorrang. Bei der erstmaligen Nutzung dieser Online-Buchungsplattform, über die auch die Hallenplätze und die Kegelbahn in der Sporthalle zu reservieren sind, ist eine namentliche Registrierung nötig.

„Es freut uns, unseren Bürgerinnen und Bürgern für die warme Jahreszeit ein tolles Gratis-Freizeitangebot zur Verfügung stellen zu können“, so Bürgermeister Josef Ramharter und Sportstadtrat Eduard Hieß. „Gleichzeitig bitten wir aber auch alle Sportler, den Platz sauber zu halten und sorgsam mit der Ausstattung umzugehen.“

Also am besten demnächst ein paar Freunde und einen Volleyball einpacken und heiße Matches im Sand ausfechten!



Foto: Beachvolley 1 hoch.jpg



Foto: Beachvolley 1 quer.jpg



Foto: Beachvolley 2 hoch.jpg

Bildtext: Bürgermeister Josef Ramharter und Sportstadtrat Eduard Hieß bei der Freigabe des Beachvolleyballplatzes für die Saison 2024.

Rückfragehinweis:

Mag. Barbara Hofstätter
Kommunikation und Marketing
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Hauptplatz 1, 3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842 / 503-13

M: 0664 / 844 38 06

E: barbara.hofstaetter@waidhofen-thaya.gv.at

W: www.waidhofen-thaya.at